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台積電從今年 7月開始，廠區 9輛接駁車統統更換成環保電動車，也

是新竹科學園區內首部電動巴士，行駛於台積電各廠區，預估每年約

可減少 200公噸碳排放量。 

 

台積電從 14年前起提供廠區接駁車服務，從早上 7點 50分到晚間 7

點 30分，平均每 10到 15分鐘就有環廠巴士，每趟車會經過 7個站

點，員工們到各廠區上課或洽公都搭乘接駁車，每天約 3500人次使

用，交通量頗大。 

 

台積電資深副總何麗梅表示，電動車受限於續電力的問題，適合一定

距離行駛；台積電將電動車用於廠區接駁是很好的選擇，每年所減少

的碳排放量，相當於兩萬棵樹的碳吸收量。 

 

工業局副局長呂正華也說，台積電率先使用電動巴士的模式，不僅員

工們不用再忍受吸柴油味和行駛噪音問題，更期許未來作為其他廠商

跟進的參考。 

 

竹科管理局局長杜啟祥表示，盼台積電能扮演領頭羊角色，帶動更多

企業跟進採用電動巴士，也帶動國內電動車產業發展。 
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